

Pour diffusion immédiate
Le 11 octobre 2012

L'affiche créée à l'occasion du Mois de l'histoire des femmes rend hommage aux filles du Yukon

WHITEHORSE — Afin de souligner le Mois de l'histoire des femmes et la Journée internationale des filles, la ministre responsable de la Direction de la condition féminine, M^{me} Elaine Taylor, a dévoilé aujourd'hui l'affiche soulignant le Mois de l'histoire des femmes.

« Le Mois de l'histoire des femmes donne l'occasion de souligner l'esprit créatif et les réalisations des filles yukonnaises ainsi que le travail effectué par des jeunes femmes en vue d'atteindre leur plein potentiel, et ce, dans tous les aspects de leur vie », a indiqué M^{me} Taylor.

L'affiche de cette année, « Les filles du Yukon : illustration de l'égalité entre les sexes », contient des photos d'œuvres d'art et des photographies originales présentées par des filles et des jeunes femmes yukonnaises. Les images représentent leur réponse à la question : Pour toi, à quoi ressemblent les notions d'égalité et d'équité pour les filles?

Le projet Faro Girls Night Out tient une place importante dans l'affiche de cette année. Six participantes sont photographiées sur le pont de Faro, chacune vêtue de façon à représenter une pompière, une agente de la GRC, une chasseuse, une membre du personnel des services médicaux d'urgence, une travailleuse de la construction et une technicienne de laboratoire.

La légende de la photo se lit comme suit : « Nous avons la force du feu, nous combattons la violence faite aux femmes, nous subvenons aux besoins de nos familles, nous sommes conscientes de notre intelligence, nous avons la capacité d'intervenir pour nous-mêmes, nous contribuons à bâtir un monde où règne l'égalité. »

« En cette époque où nous vivons, les filles sont surprises de découvrir que dans notre société, comme dans d'autres d'ailleurs, elles ne sont toujours pas considérées comme égales aux hommes, bien qu'elles profitent de libertés que d'autres non pas », a indiqué l'organisatrice principale du projet Girls Night Out, M^{me} Heather Grantham. « En montrant des filles vêtues d'uniformes typiques de métiers occupés traditionnellement par des hommes et en établissant une correspondance entre les mots et les images, nous voulons encourager les filles, et toutes les femmes, à prendre conscience de leurs points forts. »

Le 11 octobre marque la première Journée internationale des filles, ainsi que l'ont décrété les Nations Unies. De plus, octobre est le Mois de l'histoire des femmes, tant au Yukon que dans le reste du Canada.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le Mois de l'histoire des femmes ou pour voir l'affiche de 2012, visitez le site Web www.womensdirectorate.gov.yk.ca/fr.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Brenda Barnes
Communications
Direction de la condition féminine
867-667-8269
brenda.barnes@gov.yk.ca

Communiqué numéro 12-190

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.